



ふるさと黒島！



プールサイドの緊急補修工事がありました！

先週は暑い日が続きましたが、月曜日の一雨で、気温は落ち着いたような気がします。順調にいけば、6月10日にプール掃除、17日にプール開きをし、夏休みまで水泳の授業が行われる予定です。そのことを前に、経年劣化が目立っていたプールサイドのラバー（写真の濃い緑部分）を新品のラバーに貼り替える工事がありました。予算の都合上、全面とはいきませんでした。劣化が激しい部分から交換をしました。貼り替えた部分は、うすいグリーン（写真）となっております。子供たちにもよく分かります。子供たちが楽しみにしている水泳の授業、安全性は高まりましたが、プールサイドは絶対走らない等のきまりを守らせながら授業を進めていきます。～もうすぐ、プールに歓声が響き渡ります。～



～もうすぐ、プールに歓声が響き渡ります。～

ひまわりクラブ（放課後子ども教室）が始まりました！

今週からひまわりクラブ（放課後子ども教室）が始まりました。「放課後の子供たちの居場所づくり」のため、地域の方々に協力してもらい、楽しく活動しています。低学年（1・2年）が各週の月曜日、高学年（3・4・6年）が毎週の火曜日・金曜日に実施しています。27日は、全学年が参加して、「宝探しゲーム」を体育館で実施しました。おにに捕まらないよう、お宝を



全学年：宝探しゲーム

探しました。28日は、高学年対象のひまわりクラブでした。たくさんの方々のおかげにより、3・4・6年の全児童が参加することができました。楽しみながら、バドミントンの基礎に取り組んでいました。みんな汗びっしょりで、笑顔一杯でした。みんなで参加できることが何より嬉しいものです。

高学年：バドミントン



読書集会がありました！

29日朝の時間に、「読書集会」が開かれました。図書室の畳の部屋に集まり、文化委員会が計画、進行をしました。集会では、3名が「お薦めの本」の紹介をしてくれました。紹介してくれたのは、淳平さん、建宏さん、ののかさんでした。今年は5日間、図書司書（岩波秀彦先生）が配置されました。そして、夏休みまでには空調設備が整う予定です。子供たちにとって魅力ある「図書室」であってほしいものです。



新刊がたくさん入荷しています。

卒業生（終戦の時）が来校されました！

黒島小中学校の門柱の裏には「寄贈：濱田寅市氏」の文字が刻まれています。その息子さんの秋男さん（といっても御年86歳）が、黒島小中学校に来校されました。戦時中に、黒島へ疎開し3年間、黒島小学校に通い、卒業されたそうです。当時の生活や学校での思い出、全てが懐かしく、「ふるさとは黒島」だと思っていると話されていました。ありがたいことに大型「テレビ」を学校に寄贈していただきました。ありがとうございました。有効に使わせていただきます。

「なにこれ珍百景」に黒島の珍百景が登場！

放送日 6月2日（日）午後6時30分～
テレビ朝日系列（黒島ではNCC5チャンネル）
最先端の学校・迫力満点の漁・人気の乗り物テラー
…珍百景だらけの離島！ 全国放送です。